
烟台市十六届人大五次会议闭幕

孟孟凡凡利利当当选选市市人人大大常常委委会会主主任任
张张永永霞霞当当选选烟烟台台市市市市长长

本报6月17日讯(记者 张
琪 ) 6月17日，烟台市第十六
届人民代表大会第五次会议圆
满完成了预定的各项任务，在
烟台国际博览中心会议中心礼
堂胜利闭幕。会议补选孟凡利
为烟台市人大常委会主任，张
永霞为烟台市市长；补选张兵
为烟台市人大常委会委员。

上午9时，市十六届人大五
次会议举行第一次全体会议。
大会执行主席、主席团常务主
席孟凡利、李淑芹、王继东、张
维利、于旭华、高琦、王建国、李
勃出席会议。市委副书记、代市
长张永霞，市政协主席郝德军，
市政协顾问范庆梅，市人大常
委会顾问刘筱杰，曾担任过正
市级以上领导职务的王树建、
杨金镜、栾秉良、杜昌祚、荣风
刚、阎原田，中共烟台市委、市
人大常委会、市政府、市政协的
其他领导，市中级人民法院院
长、市人民检察院检察长，烟台
警备区、预备役某师首长，部分
往届市人大常委会、市政府、市
政协领导，主席团其他成员出
席会议。

大会执行主席、主席团常
务主席李淑芹主持会议并宣布
大会开幕。447名代表出席了会
议，符合法定人数。部分住烟全
国、省人大代表列席会议。

会议表决通过市十六届人
大五次会议选举办法。

代市长、省委提名烟台市
市长候选人张永霞与代表见面
并报告工作。报告共分四个部
分：一、经济社会发展情况；二、
当前经济形势的分析研判；三、
深入落实既定的经济社会发展
思路；四、当前和今后一个时期
政府重点工作。

市委书记、大会执行主席

孟凡利在大会上讲话。他说，补
选烟台市人大常委会主任、烟
台市市长和市人大常委会委
员，是这次会议的主要任务，也
是全市人民政治生活中的一件
大事。省委、市委向这次会议提
名的候选人，是在充分发扬民
主、深入进行考察并广泛听取
意见的基础上，经过通盘考虑
和认真研究后确定的，完全符
合《干部任用条例》的要求，符
合我市实际情况。希望各位代
表倍加珍惜和正确行使民主权
利，确保大会顺利进行，圆满完
成选举任务，为推动烟台走在
全省全国前列打下良好政治基

础、提供有力组织保证。
第一次全体会议后，各代

表团举行了分组会议，审议有
关会议文件。

15时，市十六届人大五次
会议举行第二次全体会议。大
会执行主席、主席团常务主席
李淑芹主持会议。448名代表出
席会议，符合法定人数。部分住
烟全国、省人大代表列席会议。
会议表决通过了总监票人、监
票人名单。经过无记名投票，大
会补选孟凡利为烟台市人大常
委会主任，张永霞为烟台市市
长；补选张兵为烟台市人大常
委会委员。

新当选的烟台市市长张永
霞与代表见面并发表任职讲
话。她说，当前烟台正处在承前
启后、继往开来的重要节点，处
在转型升级、争先进位的关键
时期，接过市长这个“接力棒”，
一定时刻牢记担负的重大责任
和光荣使命，把全部心血倾注
到推动科学发展、造福烟台百
姓的事业中，切实做到心中有
党、心中有民、心中有责、心中
有戒，在新起点上不断开创政
府工作新局面。

雄壮的国歌声过后，市委
书记、市人大常委会主任孟凡
利宣布大会胜利闭幕。
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本报6月17日讯(记者 张琪)
6月16日到17日，国家发展改革

委副主任、国家能源局局长努尔·
白克力来烟，就能源发展相关工作
进行调研。省委常委、常务副省长
孙伟，市领导孟凡利、张永霞、于爱
军等分别陪同调研。

努尔·白克力一行先后实地察
看了海阳山东核电公司AP1000核电
站一期工程、中集来福士海洋工程
装备集团公司D90钻井平台、GM4D

半潜式钻井平台，认真听取相关汇
报，详细了解企业生产研发情况。

努尔·白克力对烟台市在优化
能源结构、开发清洁能源、促进可
持续发展等方面取得的成绩给予
肯定。他强调，随着我国经济发展
进入新常态，能源发展的环境和形
势也出现一些新动态、新变化，地
方政府要主动适应新常态，深入贯
彻落实党中央、国务院“推进能源
消费、供给、技术、体制革命和全方
位加强能源国际合作”的总要求，
按照“节约、清洁、安全”的能源战
略方针，把扶持新能源企业、发展
新能源产业放在突出位置，与经济
增长点有机结合，全力做好服务保
障，开拓更广阔的能源市场，助力
企业科学发展、做大做强。同时，要
将发展新能源产业作为产业转型
升级的重要抓手，以改革创新的思
维，进一步优化能源结构和布局，
着力打造优势特色产业，为转方
式、调结构、促改革、惠民生作出积
极贡献。

努尔·白克力

来烟台调研

本报6月17日讯(记者 张琪)
17日上午，市十六届人大五次会

议主席团在东山宾馆举行第二次
会议。主席团常务主席孟凡利、李
淑芹、王继东、张维利、于旭华、高
琦、王建国、李勃与主席团其他成
员出席会议。主席团常务主席于旭
华主持会议。

会议听取了大会副秘书长王
国伟关于代表酝酿、讨论补选的烟
台市人大常委会主任候选人名单
(草案)、烟台市市长候选人名单(草
案)、烟台市人大常委会委员候选
人名单(草案)情况的汇报，确定了
提请大会补选的候选人名单。会议
听取了各代表团关于代表酝酿、讨
论总监票人和监票人名单(草案)

情况的汇报，确定了提请大会表决
通过的总监票人和监票人名单(草
案)。

房房谱谱网网新新三三板板
暨暨烟烟台台第第一一互互联联网网房房产产交交易易所所启启动动

6月17日下午2点，在烟台皇
冠假日酒店，50家开发商、20家烟
台主流媒体、32家业内及金融、
地产服务机构近200人共同见证
了房谱网新三板暨烟台第一互
联网房产交易所启动仪式。

房谱网是新峰(中国)地产大
数据系统在国内首创，实现真实
房源网上查询、网上预订、网上
估价的电子商务平台。强大的数
据库支撑，真实房源信息精确到
户，改变了购房者信息不对称的
局面；用真实的数据和实战经验
为购房者提供专业导购；网上预

订，缩短选房、购房时间及流程。
同时房谱网免费为购房者提供
快速、方便、科学的物业价值评
估查询功能。

传统的购房途径最明显的
缺点是奔波往返，劳心劳力，购
房周期长，且信息严重不对称；
房谱网的全新模式是在“网络”
发展的基础上，结合“地产大数
据”核心优势，实现“真实房源”
透明化、全景化自主选择。一键
到位，纵览无余，大大缩短购房
周期，减少交易双方成本。

房谱网除了给购房者提供

楼盘详情、楼盘优惠信息、地理
位置、交通配套、均价等信息外，
依托地产大数据系统的强大支
撑，可以精准到户，提供烟台市
内所有售楼手续齐全的新房房
源，购房者在房谱网上可以看到
与售楼处同步的所有信息，包括
价格、面积、所剩楼层、执行优惠
等。

随着淘宝、京东等大型电子
商务网站的兴起和发展，越来越
多的人习惯了网上购物的消费
方式。“坐地日行八万里，巡天遥
看一千河”，省去了很多麻烦。为

了切实方便客户购房，房谱网开
创了国内首例网上预订房源的
功能，减轻了购房者奔波往返之
苦，也给开发商提供了一种成本
更低的营销渠道。

房谱网已经开通支付功
能。房谱网与十三家银行合作，
并且由支付宝和中国银联这样
强大的第三方支付平台保障消
费者的支付和交易安全。客户
对于看好的房源可以直接下
单，网上支付锁定房源，并享受
更多的优惠，实现自助购房的
新模式。

17日，烟台市第十六届人民代表大会第五次会议补选孟凡利为烟台市人大常委会主任，张永霞为烟
台市市长。 本报记者 吕奇 摄

市十六届人大五次会议

主席团举行第二次会议

本报6月17日讯(通讯员 葛
丽莹 记者 王永军) 记者从蓬
莱市财政局了解到，2013年至2015

年，蓬莱紧抓全省开展村级公路
“网化示范县”试点机遇，总投入
2 . 1亿元、新改建农村公路404 . 5公
里。

截至目前，工程已经全部完
工，实现了每个村至少建有1条主
要街道的目标，将“村村通”变成
了“村内通”和“村村连”。

随着村级公路网化工程完
工，蓬莱市1352公里的农村公路路
网遍布全市12个镇街(区)，布局合
理、纵横相连的农村路网新格局
基本形成。

蓬莱投入2 . 1亿元

改建农村公路

市市人人大大常常委委会会举举行行第第七七十十五五次次主主任任((扩扩大大))会会议议
本报6月17日讯(记者 张

琪 ) 6月17日下午，市人大常
委会举行第七十五次主任(扩
大)会议，市委书记、市人大常
委会主任孟凡利出席会议并讲
话，市人大常委会第一副主任
李淑芹主持会议，市人大常委
会副主任张维利、于旭华、高
琦、王建国，秘书长李勃出席会
议。

孟凡利在讲话中指出，换
届以来，市人大常委会各方面
工作取得了新进步新提高，赢

得了人大代表和社会各界的
一致好评。当前经济发展进入
新常态，转方式调结构、全面
深化改革、建设法治烟台等各
项任务艰巨繁重。市人大常委
会要自觉担负起新任务、新使
命，在市委的领导下，忠实履
行宪法和法律赋予的各项职
责，聚焦中心、服务发展、倾力
民生、促进和谐，不断开创人
大工作新局面。要更加有力地
促进经济社会发展，紧紧抓住
国家实施“一带一路”战略和

中韩自贸区建设的难得历史
机遇，发挥好人大职能作用，
全力助推烟台发展。要更加主
动地推进法治烟台建设，强化
人大在立法工作中的主导作
用，加强对法律实施情况的监
督，促进“一府两院”依法行
政、公正司法。要更加充分地
激发代表履职活力，进一步扩
大代表对常委会、专门委员会
工作的参与，更好地发挥代表
主体作用。要更加自觉地加强
自身建设，认真开展好“三严

三实”专题教育，躬身践行“十
个倍加”，以严实的作风推动
各项工作落实。

李淑芹在会议结束时指
出，当前烟台正处在转型升级、
科学发展的关键时期，市人大
常委会要按照“十个倍加”的要
求依法履职，更加围绕中心服
务大局，更加关注重大民生问
题，更加注重发挥代表作用，更
加注重加强自身建设，为烟台
走在全省全国前列作出新的更
大贡献。
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